

Les astronomes poussent pour avoir un observatoire sur la Lune.

Histoire de donner de nouveaux horizons à notre vision de l'Univers, des astronomes tentent de faire construire un observatoire... sur la Lune!

L'arrivée de ce nouveau radio-télescope permettrait de capter des ondes qui ne sont pas captées par la Terre. Plusieurs mystères pourraient être expliqués, comme les décalages vers le rouge (éloignement) très élevés.

Les astronomes étudient actuellement la faisabilité de la construction d'un tel outil d'observation. Selon eux, cela peut être fait en 5 ans avec du matériel robotique. Par contre, le temps presse: les satellites de la Terre pollueront bientôt le 'champ de vision' de l'emplacement de l'éventuel observatoire. Ce dernier devrait être positionné dans l'un de ces endroits: Daedalus et Saha, deux cratères d'une vingtaine de kilomètres chacun!

Par Zim4264 (source CNN)

Pour notre partenaire :
Vortex7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 9 janvier 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/992-les-astronomes-poussent-pour-avoir-observatoire-lune.html>